

Infante López

CONSULTORES S.A.S

QUIÉNES SOMOS

Somos una firma legal especializada en derecho de seguros, responsabilidad civil extracontractual y derecho contractual. Ofrecemos asesoramiento de calidad, respaldado por un equipo de profesionales destacados, que defiende los intereses de nuestros clientes con rigor, innovación y ética.

MISIÓN

Nuestra misión es brindar asesoramiento legal especializado en seguros, derecho contractual, responsabilidad civil y propiedad horizontal, adaptado a las necesidades del cliente, con el sustento legal aplicable.

VISIÓN

Para el año 2030, seremos la primera opción en soluciones legales especializadas en el mercado de seguros, propiedad horizontal, responsabilidad civil y derecho contractual, con soluciones innovadoras y adaptadas a las necesidades cambiantes de nuestros clientes.



¿POR QUÉ ELEGIRNOS?

Experiencia: Con una trayectoria profesional acumulada de tres décadas en el campo del derecho de seguros y el sector asegurador, para abordar los desafíos más complejos.

Conocimiento Profundo: Entendemos a la perfección las complejidades legales que involucran la interpretación precisa de pólizas, la resolución de reclamaciones y la asesoría en responsabilidad civil y derecho contractual, lo que nos permite ofrecer soluciones efectivas y adaptadas a cada situación.

Compromiso con la Excelencia: Nos comprometemos a ofrecer un servicio de la más alta calidad, garantizando la satisfacción de nuestros clientes en cada paso del proceso.

Aliados Estratégicos: Nos posicionamos como aliados estratégicos de nuestros clientes, trabajando codo a codo para alcanzar sus objetivos y resolver sus problemas de manera eficiente y efectiva.

Experiencia, Profesionalismo e Integridad

NUESTROS SERVICIOS

En Infante López Consultores S.A.S le apostamos a un enfoque multidisciplinario y sistemático, para entregar soluciones integrales, creativas, prudentes y generadoras de valor a nuestros clientes, para minimizar la concreción de los riesgos legales, anticipándonos a posibles problemas y proporcionando soluciones preventivas.

Nos esforzamos por comprender las complejidades siempre cambiantes de los actores institucionales, aseguradores y en general los proveedores de nuestros clientes para poder anticipar problemas y explotar oportunidades.

Nuestros servicios buscan dar valor para facilitar el quehacer de nuestros clientes, por lo que construimos una comunidad, a través de la academia con eventos para proporcionar conocimientos relevantes, prácticos y oportunos, que se realizan de forma presencial y webinars para que participe desde su escritorio.

En Infante López Consultores "Construimos Vínculos, Compartimos Experiencias"

ÁREAS DE PRÁCTICA



Derechos de Seguros



Responsabilidad Civil Contractual y Extracontractual



Derecho del Consumo



Derecho Contractual





DERECHO DE SEGUROS

- Elaboración de Conceptos.
- Asesoría técnica y especializada en derecho de seguros, para reclamaciones extrajudiciales.
- Trámite de reconsideraciones a las objeciones presentadas por las Aseguradoras.
- Litigios en las jurisdicciones ordinaria y administrativa.
- Programa de formación en derecho de seguros.

RESPONSABILIDAD CIVIL CONTRACTUAL Y EXTRACONTRACTUAL

- Diseño e implementación de las estrategias jurídicas para mitigar riesgos legales, frente a la responsabilidad de los asegurados (personas naturales y/o jurídicas).
- Asesoría en reclamaciones extrajudiciales.
- Representación judicial y asesoría en conciliaciones extrajudiciales en derecho.
- Defensa especializada en litigios en los que nuestros clientes se vean involucrados.
- Representación a víctimas en asuntos de responsabilidad civil.



DERECHO DEL CONSUMO

Acción de Protección al Consumidor, Populares y de Grupo para la defensa del consumidor frente a: protección contractual, efectividad de la garantía, publicidad engañosa, prestación de servicios que suponen la entrega de un bien, controversias contractuales y producto defectuoso. En relaciones de consumo contra constructoras, entidades financieras, aseguradoras y contratistas.

DERECHO CONTRACTUAL

Nuestra firma se especializa en la rigurosa redacción, preparación y definición de contratos, para salvaguardar los intereses y necesidades de nuestros clientes. Este servicio incluye asesoría integral y exhaustivo análisis a lo largo de todas las etapas del ciclo contractual, así como también, la emisión de conceptos legales a solicitud de nuestros clientes.

